



ISSN 2302-3090

Newsletter

# BERITA SEKOLAH

Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta

 Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta

 @spsuinjkt

No. 75/Th V/16-28 Februari 2017/19 Jumadil Awal-1 Jumadil Akhir 1438 H

[www.graduate.uinjkt.ac.id](http://www.graduate.uinjkt.ac.id)

## 77 Peserta Ujian Masuk SPs Lolos Seleksi

**SEBANYAK 77 dari 84 peserta ujian masuk Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta dinyatakan lolos seleksi. Mereka terdiri atas Program Magister sebanyak 52 peserta dan Program Doktor sebanyak 25 peserta.**

Demikian siaran pers Humas SPs UIN Jakarta yang diterima *BERITA SEKOLAH*, Senin (13/2). Pengumuman kelulusan dilakukan pada 10 Februari 2017 setelah diadakan rapat pimpinan di gedung

SPs UIN Jakarta.

Kelulusan peserta ditetapkan melalui Keputusan Direktur SPs UIN Jakarta Nomor 2 Tahun 2017 tertanggal 10 Februari 2017. Keputusan kelulusan tersebut selanjutnya akan diperkuat dengan Keputusan Rektor UIN Jakarta.

Seperti diberitakan sebelumnya, SPs UIN Jakarta telah menyeleksi sedikitnya 84 calon peserta baru untuk program magister (54 peserta) dan program doktor (30 peserta) pada perkuliahan semester genap

tahun akademik 2017/2018. Seleksi dilakukan selama dua hari pada 31 Januari hingga 1 Februari 2017.

Selain menerima hasil seleksi, SPs UIN Jakarta juga menerima seorang peserta program doktor tanpa seleksi. Ia adalah lulusan Program Magister SPs UIN Jakarta yang memperoleh nilai Kumlaude.

“Peserta yang berasal dari Program Magister SPs UIN Jakarta dengan lulus Kumlaude kita terima tanpa seleksi,” kata

Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdullah, Senin (13/2).

Peserta yang sudah dinyatakan lolos, menurut Masykuri, wajib melakukan pendaftaran ulang pada 13-17 Februari 2017. Selain melakukan daftar ulang, mereka juga wajib mengikuti Orientasi Studi yang digelar pada 20-22 Februari 2017.

“Perkuliahan bagi mahasiswa baru semester genap mulai berlangsung efektif pada 6 Maret 2017,” ujarnya. (ns)

## SPs UIN Jakarta Lepas 15 Sarjana Baru

DIREKTUR Sekolah Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta, Kamis (16/2), melepas 15 sarjana baru lulusan tahun akademik 2016/2017. Pelepasan yang sekaligus perpisahan tersebut digelar secara sederhana di Ruang Teater gedung SPs UIN Jakarta. Turut hadir Ketua Program Doktor Prof Dr Didin Saepuddin dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin.

Sarjana baru yang dilepas terdiri atas 7 program doktor (S3) dan 8 program magister. Mereka merupakan lulusan dengan tahun angkatan yang bervariasi serta dari berbagai konsentrasi bidang kajian. Sedangkan sarjana terbaik untuk Program Magister (S2) adalah Adeni dengan IPK 3.71 Kumlaude dan Program Doktor (S3) Umdatul Hasanah dengan IPK 3.70 Kumlaude.

Para sarjana baru tersebut secara resmi akan dilantik pada Wisuda Sarjana ke-104

oleh Rektor UIN Jakarta Prof Dr Dede Rosyada di Auditorium Harun Nasution pada 19 Februari 2017.

Masykuri dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan selamat disertai harapan agar para lulusan SPs UIN Jakarta tetap menjaga nama baik almamater dan dapat mengabdikan ilmunya di masyarakat. Ia juga meminta agar para lulusan terus meningkatkan wawasan akademiknya dengan banyak belajar di tempat tugas masing-masing.

“Belajar itu tak mengenal waktu dan usia. Jadi, teruslah belajar sehingga ilmunya berkembang dan tidak tertinggal oleh kemajuan zaman,” katanya.

Sementara itu, di tempat terpisah, Masykuri mengatakan bahwa peminat masuk SPs UIN Jakarta hingga kini terus mengalami peningkatan. Namun, peminat yang besar itu tidak dapat ditampung seluruhnya mengingat kuota yang terbatas. Karena itu, setiap

diadakan seleksi, hanya yang memenuhi syarat saja yang diterima dan sesuai target kuota yang ditetapkan.

“Kita maunya menerima banyak. Tapi karena daya tampung yang terbatas jadi tidak kita terima semuanya,” ujarnya.

Pada seleksi calon mahasiswa baru semester genap ini saja, kata Masykuri, SPs UIN Jakarta hanya meloloskan 77 peserta, terdiri atas Program Magister sebanyak 52 peserta dan Program Doktor sebanyak 25 peserta. Padahal yang mendaftar pada masing-masing program jumlahnya lebih dari itu.

“Jadi, para peminat SPs UIN Jakarta yang besar itu harus bersaing ketat satu sama lain,” ujarnya.

Sesuai acara pelepasan, beberapa peserta kemudian diminta untuk menyampaikan testimoninya. Setelah itu mereka mengadakan foto bersama dengan pimpinan SPs UIN Jakarta. (ns)

## “Placement Test” Remedial Bahasa Arab

GUNA memperkuat kemampuan berbahasa Arab di kalangan mahasiswa, SPs UIN Jakarta meminta kepada para mahasiswa baru program magister dan program doktor semester genap tahun akademik 2016/2017 agar mengikuti program remedial bahasa Arab. Namun, sebelum mengikuti kursus, mereka terlebih dahulu harus melakukan *placement test* yang digelar pada 28 Februari 2017 mulai pukul 13.00 di gedung Pusat Pengembangan Bahasa UIN Jakarta.

“Remedial bahasa asing wajib diikuti oleh para mahasiswa baru, baik program doktor maupun program magister. Hal itu guna membantu para mahasiswa agar mudah mengakses berbagai karya akademik yang ditulis dalam bahasa asing, terutama bahasa Arab dan bahasa Inggris,” kata Wakil Direktur Bidang Akademik Prof Dr Didin Saepuddin di gedung SPs UIN Jakarta, Rabu (15/2). (ns)

BERITA UINIAN

Promosi Magister



TONY KURNIAWAN

Marjan Fadil (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Tafsir Interdisipliner, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,59 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 14 Februari 2017. Tesisnya berjudul *Penafsiran Isu Radikalisme dalam al-Qur'an (Studi Perbandingan Al-Qur'an dan Terjemahnya dan Tarjamah Tafsiriyah)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Hamka Hasan, Prof Dr Salman Harun, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr JM Muslimin. Promotor adalah Prof Dr M Yunan Yusuf.

Promosi Doktor



AHMAD SHODIKIN

Sofyan Abas (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Ekonomi Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,62 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 16 Februari 2017. Disertasinya berjudul *Akselerasi Lembaga Perekonomian Umat Solusi Penguatan Sektor Riil (Studi Perbankan Syariah di Provinsi Maluku Utara)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Muhammad Bin Said, Prof Dr Abdul Hamid, Prof Dr Hasanuddin AF, Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Prof Dr Didin Saepuddin. Protomor adalah Prof Dr Farhurrahman Djamil dan Prof Dr Ahmad Rodoni.

GALERI FOTO



FOTO-FOTO AHMAD SHODIKIN

Sejumlah calon mahasiswa baru (gambar kiri) program magister dan program doktor Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta dengan sabar menunggu giliran panggilan saat digelar ujian lisan, yaitu *text reading*, proposal tesis/disertasi, dan wa-



wasan keislaman, di ruang kelas pada 1 Februari 2017. Sedangkan dua penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Suwito dan Dr Muhammad Zuhdi tengah mengajukan pertanyaan kepada peserta calon program doktor di ruang dosen utara.

**Penanggung Jawab:** Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhul Reporter: Adam Hesa, Tony Kurniawan **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ajo Zakaria, Ahmad Shodikin **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali

